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L’arrivée de la Pasteure Agnès Thuégaz en août 2024 a été source de joie et de changement 
dans les cahiers des charges. 
Depuis son arrivée, je lui ai transmis le dossier de l’aumônerie de prisons (30%) et repris des 
tâches en lien avec l’enfance et le catéchisme en co-responsabilité avec elle. 
  
Dans un contexte global d’éloignement des familles et de manque de réseau paroissial,  
avec Katerina Fracheboud et Philippe Cavin, nous avons misé sur des acTvités centrées sur les 
familles et uTlisé toutes les occasions pour Tsser des liens et créer un réseau (par des peTts-
déjeuners, des repas etc.). 
Le bilan à ce jour est en demi-teinte. Si les acTvités proposées pendant les vacances scolaires 
ont été bien fréquentées, les journées desTnées aux familles, peinent à décoller. Le chanTer 
de l’enfance et les familles représentera certainement un défi pour le futur. Il en va de même 
pour les fenêtres catéchéTques qui, au fil des années proposent un programme trop scolaire, 
et nécessitent d’une relecture qui est en cours. 
  
Ces dernières années, la fréquentaTon du catéchisme a aussi connu une baisse de 
fréquentaTon à tel point que probablement il n’y aura qu’un seul catéchumène qui confirme 
ce[e année. L’espoir vient désormais des effecTfs de la première année qui sont 
encourageants grâce à un effort important de contacts Tssés avec les familles concernées.  
 
Mon départ à la retraite apporte des changements dans les œuvres diaconales de nos 
paroisses. Ma tâche de ces derniers mois est d’accompagner la transiTon. Les Repas 
Communautaires se réorganisent avec des nouveaux responsables, une place plus importante 
sera reprise pas la Paroisse catholique dans un souci d’une alternance logique et bienvenue. 
 
Il en va de même avec le GOAR qui se cherche une nouvelle Dreams-team pour reprendre le 
flambeau transmis par Mme RigamonT qui a œuvré pendant plus de 20 ans en tant que 
coordinatrice du groupe. 
 
Le même type de processus est en cours dans l’ensemble des œuvres et des acTvités en lien 
avec mon 7ème cantonal. Le passage de témoin devient la tâche principale pour ces derniers 
mois d’acTvité. Cela est simple lorsqu’il il y une main qui se tend pour le récepTonner, un peu 
moins lorsque cela n’est pas encore le cas. 
 
Je me réjouis de ces six prochains mois, des rencontres qui seront possibles, des moments de 
partage et de souvenir et j’espère avoir l’occasion de prendre congé de chacune et chacun 
d’entre vous qui m’avez accompagné et soutenu dans ces 34 années de ministère.  
Merci pour votre présence et votre souTen tout au long de ces années ! 
 
Mario Giacomino, diacre 


